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おります。いよいよ今年度も残すところ

りました。次年度の東京での研修会が開催され、スタ

ートが切られるわけです。会長バッチの引き継が同じ

く

れた

だったようです。これは文明と運動を象徴する馬車の

車輪を模ったデザインで作られていました。現在のも

のになったのが

のスポークを模ったデザインになりました。それから紫

がかった濃い青、ヨーロッパでは昔から高貴な色とさ

れているロイヤルブルー、それから金色。会長だけで

なく、会員は付ける事になっていますが、最近つけて

ない方もいらっしゃいます

れた方は

も意味があって、世界のロータリアンの共通の印です
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本日は地区研修協議会の報告会という事になって

おります。いよいよ今年度も残すところ

りました。次年度の東京での研修会が開催され、スタ

ートが切られるわけです。会長バッチの引き継が同じ

く 2 ヶ月余りで行われます。

バッチの話を少ししたいと思います。

れた徽章は現在とは違って、馬車の歯車のデザイン

だったようです。これは文明と運動を象徴する馬車の

車輪を模ったデザインで作られていました。現在のも

のになったのが

のスポークを模ったデザインになりました。それから紫

がかった濃い青、ヨーロッパでは昔から高貴な色とさ

れているロイヤルブルー、それから金色。会長だけで

なく、会員は付ける事になっていますが、最近つけて

ない方もいらっしゃいます

れた方は 1,000

も意味があって、世界のロータリアンの共通の印です

第３６回

司会進行／松原 栄松

ロータリーソング／手に手つないで

地区研修協議会報告

メークアップ／大濵達也

宮良薫・池城貞光（計

４１名 出席義務会員

３名 欠席数
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280（累計￥100

本日は地区研修協議会の報告会という事になって

おります。いよいよ今年度も残すところ

りました。次年度の東京での研修会が開催され、スタ

ートが切られるわけです。会長バッチの引き継が同じ

ヶ月余りで行われます。

バッチの話を少ししたいと思います。

は現在とは違って、馬車の歯車のデザイン

だったようです。これは文明と運動を象徴する馬車の

車輪を模ったデザインで作られていました。現在のも

のになったのが 1923 年から、この

のスポークを模ったデザインになりました。それから紫

がかった濃い青、ヨーロッパでは昔から高貴な色とさ

れているロイヤルブルー、それから金色。会長だけで

なく、会員は付ける事になっていますが、最近つけて

ない方もいらっしゃいます

1,000 円の罰金

も意味があって、世界のロータリアンの共通の印です

回（通算２６

出 席 

本日のニコニコ

会長挨拶

栄松 

手に手つないで

地区研修協議会報告 

大濵達也・渡久地明

（計 5 名） 
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100,062） 合計￥

本日は地区研修協議会の報告会という事になって

おります。いよいよ今年度も残すところ

りました。次年度の東京での研修会が開催され、スタ

ートが切られるわけです。会長バッチの引き継が同じ

ヶ月余りで行われます。 

バッチの話を少ししたいと思います。

は現在とは違って、馬車の歯車のデザイン

だったようです。これは文明と運動を象徴する馬車の

車輪を模ったデザインで作られていました。現在のも

年から、この 24 枚の歯車と

のスポークを模ったデザインになりました。それから紫

がかった濃い青、ヨーロッパでは昔から高貴な色とさ

れているロイヤルブルー、それから金色。会長だけで

なく、会員は付ける事になっていますが、最近つけて

ない方もいらっしゃいます。聞いたら昔はバッチを忘

円の罰金があったそうですね。バッチ

も意味があって、世界のロータリアンの共通の印です

２６９７回）

 報 告

のニコニコ

会長挨拶 ： 新 

手に手つないで・四つのテスト

渡久地明・南波正幸

４０名 

１７名 

 ５８．７５％）

合計￥150,062

本日は地区研修協議会の報告会という事になって

おります。いよいよ今年度も残すところ 2 か月余りとな

りました。次年度の東京での研修会が開催され、スタ

ートが切られるわけです。会長バッチの引き継が同じ

バッチの話を少ししたいと思います。1905 年に作ら

は現在とは違って、馬車の歯車のデザイン

だったようです。これは文明と運動を象徴する馬車の

車輪を模ったデザインで作られていました。現在のも

枚の歯車と 6

のスポークを模ったデザインになりました。それから紫

がかった濃い青、ヨーロッパでは昔から高貴な色とさ

れているロイヤルブルー、それから金色。会長だけで

なく、会員は付ける事になっていますが、最近つけて

聞いたら昔はバッチを忘

があったそうですね。バッチ

も意味があって、世界のロータリアンの共通の印です

）例会記録

告 

のニコニコ 
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％） 
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本日は地区研修協議会の報告会という事になって

か月余りとな

りました。次年度の東京での研修会が開催され、スタ

ートが切られるわけです。会長バッチの引き継が同じ

年に作ら

は現在とは違って、馬車の歯車のデザイン

だったようです。これは文明と運動を象徴する馬車の

車輪を模ったデザインで作られていました。現在のも

6 本

のスポークを模ったデザインになりました。それから紫

がかった濃い青、ヨーロッパでは昔から高貴な色とさ

れているロイヤルブルー、それから金色。会長だけで

なく、会員は付ける事になっていますが、最近つけて

聞いたら昔はバッチを忘

があったそうですね。バッチ

も意味があって、世界のロータリアンの共通の印です 

 

 

から、皆さんで付けるというふうにした方がいいなと思

います。ちなみに私ども会社の

って糸巻の道具なんですが、これを模って作りました。

会社のロゴマークは皆さんの会社にもあると思います

1年前にブランドを作りまして、その時に家紋を本家か

らアレンジしたもの、どうやら同じ糸車がデザインされ

た家紋だと分かって、やはり縁かなと思いました。

ロータリーのマーク

ありますので、そういう事を知りながら、ロ

の潤滑油にしていけるんじゃないかと思いますので、

今日の報告からも皆さんで学んで一緒にロータリーを

盛り上げていきたいと思いますので、よろしくお願い致

します。

 

 

 

 

去る

した。場所は東京の椿山荘で開催されました。最

初に

と、重みのある研修でいろいろ勉強して参りまし

た。その報告をさせて頂きます。次年度

テーマが「人類に奉仕するロータリー」です。ま

た上山ガバナーの方針としては、親睦と研修とい

う事で、ロータリーについてたくさん学んで下さ

いという事だと思います。

資料の中から私が重要と思われるものを読み上

げたいと思います。「地区においては、私は出会い

を大切に親睦と研修を重点項目と致します。これ

は会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、

ロータリーの良さを知ってもらいたいと思うから

です。特に入会

を強調し脱会防止に努めたいと思います。そして

最後に会員の皆様がロータリアンで良かった

うような

した。私はロータリアンで良かったという言葉に

共感しまして、次年度前木会長を中心に、ぜひ幹

事として

動をして行きたいと感じました。

私が入会して約

の紹介でロータリーに入って、当初お客さん

ら始めて、会費を払うのもどうしようかと思うく

例会記録 ２０１６ 

 

から、皆さんで付けるというふうにした方がいいなと思

います。ちなみに私ども会社の

って糸巻の道具なんですが、これを模って作りました。

会社のロゴマークは皆さんの会社にもあると思います

年前にブランドを作りまして、その時に家紋を本家か

らアレンジしたもの、どうやら同じ糸車がデザインされ

た家紋だと分かって、やはり縁かなと思いました。

ロータリーのマーク

ありますので、そういう事を知りながら、ロ

の潤滑油にしていけるんじゃないかと思いますので、

今日の報告からも皆さんで学んで一緒にロータリーを

盛り上げていきたいと思いますので、よろしくお願い致

します。 

 

去る 4 月 7 日に地区研修協議会に参加してきま

した。場所は東京の椿山荘で開催されました。最

初に思った事が

と、重みのある研修でいろいろ勉強して参りまし

た。その報告をさせて頂きます。次年度

テーマが「人類に奉仕するロータリー」です。ま

た上山ガバナーの方針としては、親睦と研修とい

う事で、ロータリーについてたくさん学んで下さ

いという事だと思います。

資料の中から私が重要と思われるものを読み上

げたいと思います。「地区においては、私は出会い

を大切に親睦と研修を重点項目と致します。これ

は会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、

ロータリーの良さを知ってもらいたいと思うから

です。特に入会

を強調し脱会防止に努めたいと思います。そして

最後に会員の皆様がロータリアンで良かった

うような 1 年にしたい」というお話をされていま

した。私はロータリアンで良かったという言葉に

共感しまして、次年度前木会長を中心に、ぜひ幹

事として 1 年間ロータリアンで良かったという活

動をして行きたいと感じました。

私が入会して約

の紹介でロータリーに入って、当初お客さん

ら始めて、会費を払うのもどうしようかと思うく

６年（平成

から、皆さんで付けるというふうにした方がいいなと思

います。ちなみに私ども会社の

って糸巻の道具なんですが、これを模って作りました。

会社のロゴマークは皆さんの会社にもあると思います

年前にブランドを作りまして、その時に家紋を本家か

らアレンジしたもの、どうやら同じ糸車がデザインされ

た家紋だと分かって、やはり縁かなと思いました。

ロータリーのマーク 1 つを取ってもいろんな意味が

ありますので、そういう事を知りながら、ロ

の潤滑油にしていけるんじゃないかと思いますので、

今日の報告からも皆さんで学んで一緒にロータリーを

盛り上げていきたいと思いますので、よろしくお願い致

次年度幹事

日に地区研修協議会に参加してきま

した。場所は東京の椿山荘で開催されました。最

事が、いよいよその時期が来たんだな

と、重みのある研修でいろいろ勉強して参りまし

た。その報告をさせて頂きます。次年度

テーマが「人類に奉仕するロータリー」です。ま

た上山ガバナーの方針としては、親睦と研修とい

う事で、ロータリーについてたくさん学んで下さ

いという事だと思います。

資料の中から私が重要と思われるものを読み上

げたいと思います。「地区においては、私は出会い

を大切に親睦と研修を重点項目と致します。これ

は会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、

ロータリーの良さを知ってもらいたいと思うから

です。特に入会 3 年以内の会員に対して、その点

を強調し脱会防止に努めたいと思います。そして

最後に会員の皆様がロータリアンで良かった

年にしたい」というお話をされていま

した。私はロータリアンで良かったという言葉に

共感しまして、次年度前木会長を中心に、ぜひ幹

年間ロータリアンで良かったという活

動をして行きたいと感じました。

私が入会して約 5 年目、開業してすぐ仁開さん

の紹介でロータリーに入って、当初お客さん

ら始めて、会費を払うのもどうしようかと思うく

平成２８年）４

から、皆さんで付けるというふうにした方がいいなと思

います。ちなみに私ども会社の徽章、これは糸車とい

って糸巻の道具なんですが、これを模って作りました。

会社のロゴマークは皆さんの会社にもあると思います

年前にブランドを作りまして、その時に家紋を本家か

らアレンジしたもの、どうやら同じ糸車がデザインされ

た家紋だと分かって、やはり縁かなと思いました。

つを取ってもいろんな意味が

ありますので、そういう事を知りながら、ロータリー活動

の潤滑油にしていけるんじゃないかと思いますので、

今日の報告からも皆さんで学んで一緒にロータリーを

盛り上げていきたいと思いますので、よろしくお願い致

次年度幹事 前原

日に地区研修協議会に参加してきま

した。場所は東京の椿山荘で開催されました。最

いよいよその時期が来たんだな

と、重みのある研修でいろいろ勉強して参りまし

た。その報告をさせて頂きます。次年度

テーマが「人類に奉仕するロータリー」です。ま

た上山ガバナーの方針としては、親睦と研修とい

う事で、ロータリーについてたくさん学んで下さ

いという事だと思います。 

資料の中から私が重要と思われるものを読み上

げたいと思います。「地区においては、私は出会い

を大切に親睦と研修を重点項目と致します。これ

は会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、

ロータリーの良さを知ってもらいたいと思うから

年以内の会員に対して、その点

を強調し脱会防止に努めたいと思います。そして

最後に会員の皆様がロータリアンで良かった

年にしたい」というお話をされていま

した。私はロータリアンで良かったという言葉に

共感しまして、次年度前木会長を中心に、ぜひ幹

年間ロータリアンで良かったという活

動をして行きたいと感じました。 

年目、開業してすぐ仁開さん

の紹介でロータリーに入って、当初お客さん

ら始めて、会費を払うのもどうしようかと思うく

４月１３日

から、皆さんで付けるというふうにした方がいいなと思

、これは糸車とい

って糸巻の道具なんですが、これを模って作りました。

会社のロゴマークは皆さんの会社にもあると思います

年前にブランドを作りまして、その時に家紋を本家か

らアレンジしたもの、どうやら同じ糸車がデザインされ

た家紋だと分かって、やはり縁かなと思いました。 

つを取ってもいろんな意味が

ータリー活動

の潤滑油にしていけるんじゃないかと思いますので、

今日の報告からも皆さんで学んで一緒にロータリーを

盛り上げていきたいと思いますので、よろしくお願い致

前原 博一

日に地区研修協議会に参加してきま

した。場所は東京の椿山荘で開催されました。最

いよいよその時期が来たんだな

と、重みのある研修でいろいろ勉強して参りまし

た。その報告をさせて頂きます。次年度 RI 会長の

テーマが「人類に奉仕するロータリー」です。ま

た上山ガバナーの方針としては、親睦と研修とい

う事で、ロータリーについてたくさん学んで下さ

資料の中から私が重要と思われるものを読み上

げたいと思います。「地区においては、私は出会い

を大切に親睦と研修を重点項目と致します。これ

は会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、

ロータリーの良さを知ってもらいたいと思うから

年以内の会員に対して、その点

を強調し脱会防止に努めたいと思います。そして

最後に会員の皆様がロータリアンで良かったとい

年にしたい」というお話をされていま

した。私はロータリアンで良かったという言葉に

共感しまして、次年度前木会長を中心に、ぜひ幹

年間ロータリアンで良かったという活

年目、開業してすぐ仁開さん

の紹介でロータリーに入って、当初お客さん 0 か

ら始めて、会費を払うのもどうしようかと思うく

日（水） 

から、皆さんで付けるというふうにした方がいいなと思

、これは糸車とい

って糸巻の道具なんですが、これを模って作りました。

会社のロゴマークは皆さんの会社にもあると思います。

年前にブランドを作りまして、その時に家紋を本家か

らアレンジしたもの、どうやら同じ糸車がデザインされ

つを取ってもいろんな意味が

ータリー活動

の潤滑油にしていけるんじゃないかと思いますので、

今日の報告からも皆さんで学んで一緒にロータリーを

盛り上げていきたいと思いますので、よろしくお願い致

博一 

日に地区研修協議会に参加してきま

した。場所は東京の椿山荘で開催されました。最

いよいよその時期が来たんだな

と、重みのある研修でいろいろ勉強して参りまし

会長の

テーマが「人類に奉仕するロータリー」です。ま

た上山ガバナーの方針としては、親睦と研修とい

う事で、ロータリーについてたくさん学んで下さ

資料の中から私が重要と思われるものを読み上

げたいと思います。「地区においては、私は出会い

を大切に親睦と研修を重点項目と致します。これ

は会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、

ロータリーの良さを知ってもらいたいと思うから

年以内の会員に対して、その点

を強調し脱会防止に努めたいと思います。そして

とい

年にしたい」というお話をされていま

した。私はロータリアンで良かったという言葉に

共感しまして、次年度前木会長を中心に、ぜひ幹

年間ロータリアンで良かったという活

年目、開業してすぐ仁開さん

か

ら始めて、会費を払うのもどうしようかと思うく

らいの日々でしたが、ようやく皆さんのおかげで

職員も雇って、会費も払えるようになりました。

次は事業を超えた奉仕といいますか、RI 会長が掲

げています「人類に奉仕するロータリー」大きな

テーマですが、それに少しでも近づけるように、

次年度よろしくお願いしたいと思います。これで

簡単ですが私の報告と致します。 

 

次年度国際・RI 財団・米山委員長 

大浜 勇人 

国際奉仕部門に参加してまいりました。国際奉

仕部門は大きくは世界大会、日台会議、日韓会議、

3 つの柱で例年やってきています。次年度もさら

に進めていきたいという事でした。来年の国際大

会、アメリカのアトランタで開催されます。ぜひ

たくさんの人数で行けたらと思います。地区とし

ては 200 人集めたいということでした。日台会議

今年の 6 月に金沢で開催されます。 

石垣 RC としては台東東 RC の 35 周年が 10 月

15 日に開催されるという事で、今回の 55 周年の

際も沢山の方がいらして頂きましたので、ぜひ大

挙してお祝いに行きたいと思います。3 つの柱の

他にバギオ基金にも取り組んで行きたいというこ

とでした。それからロータリーグローバルリワー

ドの説明がありました。ロータリークラブ会員の

特典プログラムで、さまざまな商品やサービスの

割引が利用でき、パソコン、スマホから利用ペー

ジにアクセスできます。ポリオプラス委員会、

WCS の説明もありました。 

 

次年度会長 前木 繁孝 

地区研修協議会の 2 週間前に PETS がありまし

た。歴代のクラブ会長が必ず参加しなければなら

ない勉強会で、責任重いなとじわりじわりと感じ

る状況になって参りました。 

PETS、地区研修協議会に参加するにあたって、

頭の中は真っ白の状態でした。ロータリーの会合

に不真面目だった私が会長職を引き継ぐことにな

って、まだ白紙の状態でのスタートですが、皆様

にはたくさんのご協力を頂きながら運営していく

事になるのは間違えないので、皆様も一緒に覚悟

をして頂きたいと思います。 

地区研修協議会の前に会長幹事事前会合があり、

那覇 11 クラブの会長幹事が集合しました。特に前

原新幹事が 1 年ロータリーに浸かるんだと、思い

っきりやるという話をされて、その言葉に背中を

押され、自分もやるしかないと感じています。 

地区研修協議会には石垣から私、前原幹事、大

浜 勇人さん、仁開さん、大濵 達也さんで参加

致しました。会長と幹事は今まで別々だったよう

ですが、今回上山ガバナーから会長幹事は同じこ

とをやるんだから、夫婦のようなものだから一緒

にやるべきだという事で、同時に受けました。そ

の時の内容をかいつまんでお話致します。 

次年度ガバナー、上山さんは会計事務所の先生

です。先ほど前原さんから話があったように RI

会長はジョン F．ジャームさんという方で、テー

マは「人類に奉仕しよう」という事です。2580 地

区の上山ガバナーが「モットー」という言葉を使

っていました。モットーと掲げて、その中で重点

項目をいくつか挙げています。モットー（もっと）

出会いを大切にという言葉で発表していました。

上山ガバナーの基本理念、出会いを大切にの中に、

重点項目として親睦と研修をあげています。親睦

とは何なのか、ロータリー楽しくやろうよという

事も含まれているようです。研修については、だ

いたい入会 3 年以内が辞めていくんだと、なぜか、

きっとロータリーの楽しみを知らないからだと、

もう 1 つは会費が高いというのがあるのかなと言

っていました。なので 3 年以内の会員に、できれ

ば年 3 回くらい集まって頂いて研修して、ロータ

リーとは何かを伝えたいという話をされていまし

た。ポリオの話とか財団の話もありましたが、最

後にオン・ツー・アトランタ、200 人は必ず参加

しますという事を明言したようです。2580 地区

70 クラブあります。1 クラブ 3 人参加すると 200

人は達成できる事になります。皆さん今からお金

を貯めて国際大会のアトランタにはツアーで行き

たいなと思います。それから沖縄分区の IM が決

まっています。10 月 28 日の金曜日になりますの

で、スケジュールを空けて頂きたいと思います。 

研修リーダー、吉田パストガバナーの話を少し

したいと思います。ロータリーは上下関係はない

と、その上にガバナーがいて、ガバナー1 人が理

念を持って、その理念に則ってみんなが同じ平面

上で活動するのがロータリーだとお話されていま

した。あとは相手の立場に立って行動するのがロ

ータリーだと、あと退会者を減らすにはどうした

らいいか、1 人入会しても 1 人退会していく、こ

れは洗面器の底が水漏れを起こしているからだと、



水漏れを止めれば退会者がでない、その水漏れの

原因を見つけて直していく事を実践して下さいと

いう事でした。

ロータリーは質だというお話をされていたようで

す。誰もかれも入れるんじゃなくて、しっかり今

後ロータリアンとして活動できる、地域のために

頑張れる人をロータリアンとして迎え入れるべき

だというお話をされていました。ですから

ブ

ラブの水漏れの原因を見つけて、それをちゃんと

栓をして退会者を無くす

いかがでしょうかというお話でした。

 

を持っている方が沢山いました。今までは日本軍

が威張っていたけど、

って、日本人と

だから子供たちが教育を受けられない。シスター

海野がそういう方のために、義務教育くらいは受

けさせたいという事で、立ち上げたのがバギオ基

金

協力ありがとうございました。私の一言で言えば

楽しかったという想いがあります。

の中に石垣クラブの

ます。

で第

時に砂川

海道の旭川にあります。結びはしましたが、その

間交流は

じゃないかと思います。朝石垣を出て、着くのが

夜の

知る限りは誰も行っていないと思います。あとは

大濱信泉の

その時に石垣

記念事業として

業となると

時に

の音楽隊を招いて演奏会をしました。細かくは要

覧に出ておりますので、見て下さい。

は何をする所かと言うと、楽しむところでもあり

ますが、一番の目標は奉仕する団体です。楽しみ

水漏れを止めれば退会者がでない、その水漏れの

原因を見つけて直していく事を実践して下さいと

いう事でした。

ロータリーは質だというお話をされていたようで

す。誰もかれも入れるんじゃなくて、しっかり今

後ロータリアンとして活動できる、地域のために

頑張れる人をロータリアンとして迎え入れるべき

だというお話をされていました。ですから

ブ 1 人増えるだけで

ラブの水漏れの原因を見つけて、それをちゃんと

栓をして退会者を無くす

いかがでしょうかというお話でした。

 

次年度会員選考委員長

まずバギオの説明をします。フィリピンで家族

を持っている方が沢山いました。今までは日本軍

が威張っていたけど、

って、日本人と

だから子供たちが教育を受けられない。シスター

海野がそういう方のために、義務教育くらいは受

けさせたいという事で、立ち上げたのがバギオ基

金という事です。

それから 55

協力ありがとうございました。私の一言で言えば

楽しかったという想いがあります。

皆さんに知ってもらいたいのは、石垣

の中に石垣クラブの

ます。3 月 23

で第 1 回例会が開催されました。それで

時に砂川 RC

海道の旭川にあります。結びはしましたが、その

間交流は 15・

じゃないかと思います。朝石垣を出て、着くのが

夜の 10 時頃、距離的にきついんです。その後私の

知る限りは誰も行っていないと思います。あとは

大濱信泉の 100

その時に石垣

記念事業として

業となると 30

時に 40 周年事業をやりましたが、その時に自衛隊

の音楽隊を招いて演奏会をしました。細かくは要

覧に出ておりますので、見て下さい。

それでは地区研修協議会の話です。ロータリー

は何をする所かと言うと、楽しむところでもあり

ますが、一番の目標は奉仕する団体です。楽しみ

水漏れを止めれば退会者がでない、その水漏れの

原因を見つけて直していく事を実践して下さいと

いう事でした。RI 会長が人を入れるのもいいけ

ロータリーは質だというお話をされていたようで

す。誰もかれも入れるんじゃなくて、しっかり今

後ロータリアンとして活動できる、地域のために

頑張れる人をロータリアンとして迎え入れるべき

だというお話をされていました。ですから

人増えるだけで 70

ラブの水漏れの原因を見つけて、それをちゃんと

栓をして退会者を無くす

いかがでしょうかというお話でした。

次年度会員選考委員長

まずバギオの説明をします。フィリピンで家族

を持っている方が沢山いました。今までは日本軍

が威張っていたけど、戦争に

って、日本人という国籍を消そうとしたんです。

だから子供たちが教育を受けられない。シスター

海野がそういう方のために、義務教育くらいは受

けさせたいという事で、立ち上げたのがバギオ基

という事です。 

55 周年無事に終わりまして、皆様のご

協力ありがとうございました。私の一言で言えば

楽しかったという想いがあります。

皆さんに知ってもらいたいのは、石垣

の中に石垣クラブの 55

23 日琉球銀行八重山支店の

回例会が開催されました。それで

RC と友好を結びました。砂川

海道の旭川にあります。結びはしましたが、その

・6 年前の会長水田さんまでだったん

じゃないかと思います。朝石垣を出て、着くのが

時頃、距離的にきついんです。その後私の

知る限りは誰も行っていないと思います。あとは

100 周年記念事業で会館を建てました。

その時に石垣 RC は 300

記念事業として 50 万寄付している。だから記念事

30 万、50 万は出ます。上勢頭会長の

周年事業をやりましたが、その時に自衛隊

の音楽隊を招いて演奏会をしました。細かくは要

覧に出ておりますので、見て下さい。

それでは地区研修協議会の話です。ロータリー

は何をする所かと言うと、楽しむところでもあり

ますが、一番の目標は奉仕する団体です。楽しみ

水漏れを止めれば退会者がでない、その水漏れの

原因を見つけて直していく事を実践して下さいと

会長が人を入れるのもいいけ

ロータリーは質だというお話をされていたようで

す。誰もかれも入れるんじゃなくて、しっかり今

後ロータリアンとして活動できる、地域のために

頑張れる人をロータリアンとして迎え入れるべき

だというお話をされていました。ですから

70 人増えるわけです。早くク

ラブの水漏れの原因を見つけて、それをちゃんと

栓をして退会者を無くすことからスタートしたら

いかがでしょうかというお話でした。

次年度会員選考委員長 

まずバギオの説明をします。フィリピンで家族

を持っている方が沢山いました。今までは日本軍

戦争に負けたので地下に潜

う国籍を消そうとしたんです。

だから子供たちが教育を受けられない。シスター

海野がそういう方のために、義務教育くらいは受

けさせたいという事で、立ち上げたのがバギオ基

周年無事に終わりまして、皆様のご

協力ありがとうございました。私の一言で言えば

楽しかったという想いがあります。

皆さんに知ってもらいたいのは、石垣

55 年間の流れが書いてあり

日琉球銀行八重山支店の

回例会が開催されました。それで

と友好を結びました。砂川

海道の旭川にあります。結びはしましたが、その

年前の会長水田さんまでだったん

じゃないかと思います。朝石垣を出て、着くのが

時頃、距離的にきついんです。その後私の

知る限りは誰も行っていないと思います。あとは

周年記念事業で会館を建てました。

300 万寄付しました。さらに

万寄付している。だから記念事

万は出ます。上勢頭会長の

周年事業をやりましたが、その時に自衛隊

の音楽隊を招いて演奏会をしました。細かくは要

覧に出ておりますので、見て下さい。

それでは地区研修協議会の話です。ロータリー

は何をする所かと言うと、楽しむところでもあり

ますが、一番の目標は奉仕する団体です。楽しみ

水漏れを止めれば退会者がでない、その水漏れの

原因を見つけて直していく事を実践して下さいと

会長が人を入れるのもいいけ

ロータリーは質だというお話をされていたようで

す。誰もかれも入れるんじゃなくて、しっかり今

後ロータリアンとして活動できる、地域のために

頑張れる人をロータリアンとして迎え入れるべき

だというお話をされていました。ですから 70 クラ

人増えるわけです。早くク

ラブの水漏れの原因を見つけて、それをちゃんと

ことからスタートしたら

いかがでしょうかというお話でした。 

 仁開 一夫

まずバギオの説明をします。フィリピンで家族

を持っている方が沢山いました。今までは日本軍

負けたので地下に潜

う国籍を消そうとしたんです。

だから子供たちが教育を受けられない。シスター

海野がそういう方のために、義務教育くらいは受

けさせたいという事で、立ち上げたのがバギオ基

周年無事に終わりまして、皆様のご

協力ありがとうございました。私の一言で言えば

楽しかったという想いがあります。 

皆さんに知ってもらいたいのは、石垣 RC 要覧

年間の流れが書いてあり

日琉球銀行八重山支店の 3 階ホール

回例会が開催されました。それで 15 周年の

と友好を結びました。砂川 RC は北

海道の旭川にあります。結びはしましたが、その

年前の会長水田さんまでだったん

じゃないかと思います。朝石垣を出て、着くのが

時頃、距離的にきついんです。その後私の

知る限りは誰も行っていないと思います。あとは

周年記念事業で会館を建てました。

万寄付しました。さらに

万寄付している。だから記念事

万は出ます。上勢頭会長の

周年事業をやりましたが、その時に自衛隊

の音楽隊を招いて演奏会をしました。細かくは要

覧に出ておりますので、見て下さい。 

それでは地区研修協議会の話です。ロータリー

は何をする所かと言うと、楽しむところでもあり

ますが、一番の目標は奉仕する団体です。楽しみ

水漏れを止めれば退会者がでない、その水漏れの

原因を見つけて直していく事を実践して下さいと

会長が人を入れるのもいいけど、

ロータリーは質だというお話をされていたようで

す。誰もかれも入れるんじゃなくて、しっかり今

後ロータリアンとして活動できる、地域のために

頑張れる人をロータリアンとして迎え入れるべき

クラ

人増えるわけです。早くク

ラブの水漏れの原因を見つけて、それをちゃんと

ことからスタートしたら

一夫 

まずバギオの説明をします。フィリピンで家族

を持っている方が沢山いました。今までは日本軍

負けたので地下に潜

う国籍を消そうとしたんです。

だから子供たちが教育を受けられない。シスター

海野がそういう方のために、義務教育くらいは受

けさせたいという事で、立ち上げたのがバギオ基

周年無事に終わりまして、皆様のご

協力ありがとうございました。私の一言で言えば

要覧

年間の流れが書いてあり

階ホール

周年の

は北

海道の旭川にあります。結びはしましたが、その

年前の会長水田さんまでだったん

じゃないかと思います。朝石垣を出て、着くのが

時頃、距離的にきついんです。その後私の

知る限りは誰も行っていないと思います。あとは

周年記念事業で会館を建てました。

万寄付しました。さらに

万寄付している。だから記念事

万は出ます。上勢頭会長の

周年事業をやりましたが、その時に自衛隊

の音楽隊を招いて演奏会をしました。細かくは要

それでは地区研修協議会の話です。ロータリー

は何をする所かと言うと、楽しむところでもあり

ますが、一番の目標は奉仕する団体です。楽しみ

ながら奉仕しましょうと言う

奉仕するのかと言うと、世界の平和のため、その

為にロータリー財団があったり、米山があったり、

交換留学生があったり、そういう活動をしていま

す。石垣

もらっています。ところが払うのは

いしか払っていなかった。パスト会長が集まって

話をして、皆さんに

おります。那覇、那覇西、那覇北

Rotarian Every Year

ての会員が毎年

す。石垣はも

と言われるのがいやだから、今年から皆さんに協

力をお願いした次第です。

もう

験者でないと委員長になれません。ロータリー財

団は

やられますので、よろしくお願いしたいと思いま

す。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ながら奉仕しましょうと言う

奉仕するのかと言うと、世界の平和のため、その

為にロータリー財団があったり、米山があったり、

交換留学生があったり、そういう活動をしていま

す。石垣 RC はロータリー財団から

もらっています。ところが払うのは

いしか払っていなかった。パスト会長が集まって

話をして、皆さんに

おります。那覇、那覇西、那覇北

Rotarian Every Year

ての会員が毎年

す。石垣はもらうだけもらって何もやっていない

と言われるのがいやだから、今年から皆さんに協

力をお願いした次第です。

もう 1 つロータリー財団の委員長、ガバナー経

験者でないと委員長になれません。ロータリー財

団は 3 年委員会です。水野さんが

やられますので、よろしくお願いしたいと思いま

す。 

ながら奉仕しましょうと言う

奉仕するのかと言うと、世界の平和のため、その

為にロータリー財団があったり、米山があったり、

交換留学生があったり、そういう活動をしていま

はロータリー財団から

もらっています。ところが払うのは

いしか払っていなかった。パスト会長が集まって

話をして、皆さんに 10,000

おります。那覇、那覇西、那覇北

Rotarian Every Year）クラブになっています。全

ての会員が毎年 100 ドル寄付しているという事で

らうだけもらって何もやっていない

と言われるのがいやだから、今年から皆さんに協

力をお願いした次第です。

つロータリー財団の委員長、ガバナー経

験者でないと委員長になれません。ロータリー財

年委員会です。水野さんが

やられますので、よろしくお願いしたいと思いま

ながら奉仕しましょうと言うのが基本です。何を

奉仕するのかと言うと、世界の平和のため、その

為にロータリー財団があったり、米山があったり、

交換留学生があったり、そういう活動をしていま

はロータリー財団から 2

もらっています。ところが払うのは 2,000

いしか払っていなかった。パスト会長が集まって

10,000 円を協力お願いをして

おります。那覇、那覇西、那覇北 EREY

）クラブになっています。全

ドル寄付しているという事で

らうだけもらって何もやっていない

と言われるのがいやだから、今年から皆さんに協

力をお願いした次第です。 

つロータリー財団の委員長、ガバナー経

験者でないと委員長になれません。ロータリー財

年委員会です。水野さんが 3 年間委員長を

やられますので、よろしくお願いしたいと思いま

のが基本です。何を

奉仕するのかと言うと、世界の平和のため、その

為にロータリー財団があったり、米山があったり、

交換留学生があったり、そういう活動をしていま

2 回補助金を

2,000 円くら

いしか払っていなかった。パスト会長が集まって

円を協力お願いをして

EREY（Every 

）クラブになっています。全

ドル寄付しているという事で

らうだけもらって何もやっていない

と言われるのがいやだから、今年から皆さんに協

つロータリー財団の委員長、ガバナー経

験者でないと委員長になれません。ロータリー財

年間委員長を

やられますので、よろしくお願いしたいと思いま

のが基本です。何を

奉仕するのかと言うと、世界の平和のため、その

為にロータリー財団があったり、米山があったり、

交換留学生があったり、そういう活動をしていま

回補助金を

円くら

いしか払っていなかった。パスト会長が集まって

円を協力お願いをして

Every 

）クラブになっています。全

ドル寄付しているという事で

らうだけもらって何もやっていない

と言われるのがいやだから、今年から皆さんに協

つロータリー財団の委員長、ガバナー経

験者でないと委員長になれません。ロータリー財

年間委員長を

やられますので、よろしくお願いしたいと思いま

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 
例会場 
事務局 
 

２０１

＜今月のロータリーレート

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

 水曜日 12：
 ホテル日航八重山（
 〒907-0013

２０１６年（平成２

＜今月のロータリーレート

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

：30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

年（平成２８年）

＜今月のロータリーレート ＄１=１１６

国際ロータリー第２５８０地区

２０１５－１６年度

会長テーマ

  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

会

直 前 会

副 幹

情 報・会

年）４月２０日（水）

１６円＞ 

国際ロータリー第２５８０地区

Ｗｅｅｋｌｙ

２０１５－１６年度 

会長テーマ 

 TEL/FAX
3311  URL

  E

会 長 ：新

直 前 会 長 ：上 原

副 幹 事 ：前 原

情 報・会 報 ：名 渡 山 秋

日（水） 第

国際ロータリー第２５８０地区 

Ｗｅｅｋｌｙ Ｒｅｐｏｒｔ

 

TEL/FAX（0980
URL http://ishigaki
E-mail ishirot

新  賢 次   

上 原  秀 政   

前 原  博 一   

名 渡 山 秋 彦 

第３７回 例会（通算２６

創立記念日

Ｒｅｐｏｒｔ 

0980）83－2917
http://ishigaki-
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

   副 会

   幹

   SAA・出

 

例会（通算２６

創立記念日 １９６２年３月１２日

 Ｎｏ．２５８

2917 
-rotary.jimdo.com

ry@ninus.ocn.ne.jp

副 会 長 ：前 木  

幹 事 ：宮 良

・出席 ：羽 地  

例会（通算２６９８回）

１９６２年３月１２日 （

２５８６ 

rotary.jimdo.com 
ry@ninus.ocn.ne.jp 

 繁 孝  

宮 良  薫 

 宏 幸 

回） 

（５５周年） 


